

COVID-19

SAINT-MARTIN

10 avril 2020

16

CAS ACTIFS

Le bilan ne bouge pas par rapport à hier. Pour la deuxième journée consécutive, aucun nouveau cas ne s'est développé.



12 PATIENTS

sont confinés à leur domicile ; une personne qui est était hospitalisée est sortie et est isolée chez elle.



4 PATIENTS

sont hospitalisés dont deux à Saint-Martin et deux en Guadeloupe.

Depuis le début de la pandémie, 11 personnes ont été déclarées guéries et 2 sont décédées en partie française.



0 %



34 %



41 %



16 %



9 %

des cas confirmés depuis le début de la pandémie.
(nombre qui inclut les touristes qui ont été rapatriés chez eux)

SINT MAARTEN

39

CAS ACTIFS

Le nombre total de cas positifs est de 50. Trois patients ont été déclarés guéris. 8 personnes sont décédées. Il s'agit du bilan au 9 avril.